

きく組みつうしん

R7. 4月号

1年間よろしくお願いたします。



きく組としての生活がスタートしました。きく組になったから、もうお兄さん、お姉さんや！と言っている子ども達。進級を実感している様子が見られます。これからのきく組での活動の中で様々な事を経験、挑戦し、成長につながっていきなるといいなと思います。子ども達の「やってみたい」「なんでだろう？」といった思いに寄り添いながら、楽しい日々を過ごしていきたいなと思います。

お当番活動はじめました！

遊びの中で、保育教諭の真似をしたり、お手伝いをしようしてくれる姿が見られるので、お当番という形で、子ども達の役割を作ろうと思い、お当番活動を始めました。毎日、2人ずつがお当番になり、食事やおやつの際の挨拶をみんなの前に出てきてしています。「恥ずかしい〜」と照れながらも、頑張っています。次の日のお当番の子も発表し、「よし、頑張ろう！」と思いながら意欲を持って取り組めたらいいなと思っています。子ども達の姿を見ながら、お当番の仕事も増やしていく予定です。



いただきます！



おありがとうございます！



自分の顔を描いたカードで誰がお当番なのか知らせています。

☆食育活動☆たけのこの皮むき



色が変わってきた！



ちょっと変なおい〜！



たけのこの皮でタケノコ作ってみた〜



たけのこご飯おいしい！！〜

先っぽは食べられるのかな？

食育活動を通して、子ども達の気づき、表現の面白さを感じる事ができました。

きく組になり、少しずつ自分の身の回りの事を自分でしていけるようになるといいなと思っています。登降園の際には自分の荷物を持てるように、声を掛けていっています。また、お家でも声を掛けていただけたら嬉しく思います。よろしくお願いたします。